

LA POPULATION DES SANGUINES OU VINEUSES, PÊCHES À CHAIR ET ÉPIDERME ROUGES

Cette population est très vaste. Ce type de pêche, généralement proche des Pêches de vigne à chair blanche, a été réputé dans tout le sud de la France. Dans le Sud-Ouest, on les trouve encore dans chaque département, mis à part peut-être le Limousin et les zones d'altitudes du Massif pyrénéen. Ces variétés ont en commun d'avoir développé des anthocyanes, pigments rouge violacé présents dans tous leurs organes, fruit (épiderme, chair, noyau), bois, feuilles (en particulier sur les nervures) et fleurs rose violacé, tout en pouvant être de type soit campanulé soit rosacé. Le Conservatoire botanique de Porquerolles a réuni une trentaine de clones de cette population.

Pêche d'enfer, Sanguine ou Vineuse des Landes



Origine : Landes

Maturité : dernière semaine d'août - première semaine de septembre

Floraison : tardive (25-28 mars)

Fruit de petit calibre.

Épiderme violet, très pubescent.

Chair rouge violacé, de qualité très particulière et appréciée, acidulée, très sucrée, juteuse, légèrement astringente comme ses homologues Pêches de vigne.

L'arbre ressemble à celui de Vineuse du Lot-et-Garonne : son port est aussi érigé, sinon plus. Variété moyennement vigoureuse, très florifère. Elle produit sur tous les sites de fructification, et plus particulièrement sur bouquets de mai et chiffonnes qui sont plus grêles.

Variété sensible à la cloque, se comportant très bien vis-à-vis des autres parasites.



Très florifère.
Bouquets de mai
et chiffonnes.